



## RINGKASAN

SASKIA RIZKINA. Manajemen Pemeliharaan Puyuh *Starter-Grower* di Peternakan Bapak Handoyo Tenayan Raya Pekanbaru. *Rearing Management Starter Grower of Quail at Mr Handoyo Farm Tenayan Raya Pekanbaru* Dibimbing oleh FITRIANI EKA PUJI LESTARI.

Puyuh merupakan salah satu jenis unggas yang tidak dapat terbang. Memiliki ukuran tubuh yang *relatife* kecil. dan juga memiliki kaki yang pendek. Puyuh dapat dijadikan salah satu usaha ternak yang mudah untuk dibudidayakan dan dapat meningkatkan pendapatan. Jenis puyuh yang banyak dikembangkan di Indonesia merupakan spesies dari *Coturnix Coturnix Japonica* yang berasal dari Jepang. Kelebihan dari beternak puyuh adalah dapat memanfaatkan lahan yang tidak terlalu luas karena ukuran kandang yang diperlukan untuk memelihara puyuh tidak besar.

Manajemen Pemeliharaan adalah pendekatan yang teratur dan sistematis untuk perencanaan, *Monitoring*, dan evaluasi kegiatan pemeliharaan dan biaya, yang fungsinya sangat besar dalam pemeliharaan, jika manajemen pemeliharaan ini diterapkan atau dilaksanakan dengan baik akan sangat menguntungkan dan dapat menghindari kerusakan.

Tujuan Praktik Kerja Lapangan ini adalah mempelajari manajemen pemeliharaan puyuh *starter-grower*, melatih tanggung jawab, mengasah daya analisis pada kasus-kasus yang terjadi di lapangan, serta dapat menerapkan ilmu yang sudah di dapatkan selama di kampus. Praktik kerja lapangan dilaksanakan 8 minggu, yaitu pada tanggal 01 Februari 2021 sampai dengan 31 Maret 2021 pada jam dan hasil kerja yang ditetapkan oleh Peternakan Bapak Handoyo Tenayan Raya Pekanbaru.

Peternakan Bapak Handoyo menerapkan Manajemen Pemeliharaan mulai dari persiapan kandang, pemberian pakan dan minum, program pencahayaan, penimbangan, pencegahan penyakit, penanganan limbah dan pemasaran. Pemeliharaan di Peternakan Bapak Handoyo menggunakan jenis kandang sangkar yang ditempatkan di suatu bangunan permanen berukuran 16m x 5m x 4m, yang didalamnya terdapat sangkar. Sangkar pada periode *starter-grower* di isi 250 ekor, satu sangkar 4 tingkat.

Kata kunci : Manajemen Pemeliharaan, Puyuh, Peternakan Bapak Handoyo

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.